

* Als **Klöppel** bezeichnet man den in einer Glocke frei schwingenden Teil, der beim Anschlagen den Ton auslöst.
Quelle: Wikipedia



Danke an die Landjugend

Die Landjugend Altenlingen hat im Rahmen der 72 Stunden-Aktion einen Antrag der SPD Ortsratsfraktion vom 11. September 2012 umgesetzt. Nun verfügt auch Altenlingen über eine 4 x 15 Meter große Freizeit-Boulebahn. Auch die angebrachten Hinweisschilder zu den einzelnen Freizeitmöglichkeiten in Altenlingen (z.B. Barfußpfad) kommen bei der Bevölkerung sehr gut an.



Spielplatz Rehtränke

Nachdem im Jahr 2015 das Ende des Spielplatzes schon fast beschlossene Sache war (Zitat aus dem Mitteilungsblatt „Die Glocke“, Ausgabe 01/2015: „Eine entsprechende Neuausstattung die den heutigen Vorschriften entspricht ist sehr kostspielig, d.h. es kommen schnell bis zu 50000,- EUR zusammen“) und die SPD, sowie Anwohner, sich trotzdem erfolgreich für den Erhalt eingesetzt haben, kommt nun neues Leben in Form eines Niedrigseilgartens in die Rehtränke. Auch die Spielgeräte für Kleinkinder bleiben erhalten. Ein Angebot welches bestimmt sehr stark genutzt werden wird.

Antrag „Verkehrszählung Forstweg“

Die SPD Ortsratsfraktion Altenlingen beantragt für die Ortsratssitzung am 5. September 2019 den TOP „Verkehrszählung Forstweg“ mit auf die Tagesordnung zu nehmen.

Begründung: Am 24. Juni 2019 stand ein Artikel in der Lingener Tagespost, welcher sich mit der Umwidmung der Ulanenstraße zu einer Bundesstraße beschäftigte. Diese Umwidmung soll noch im Jahr 2019 erfolgen.

Durch diese Umwidmung könnte es zu einer Mehrbelastung der Waldstraße und des Forstweges kommen. Gerade der Forstweg sollte, aus Altenlingener Sicht, in Zukunft genauer betrachtet werden.

Die SPD Ortsratsfraktion beantragt deswegen eine Verkehrszählung vor der Umwidmung der Ulanenstraße und eine weitere Verkehrszählung 2 Monate nach der Umwidmung. Durch diesen zeitlichen Abstand soll ein realistisches Ergebnis ermöglicht werden, welches dann für weitere Planungen genutzt werden kann.

Interesse?

Für die Kommunalwahl 2021 peilen wir das dritte sozialdemokratische Mandat im Ortsrat an. Aber dafür brauchen wir sie! Und das nicht nur als Wähler, sondern als Mitarbeiter/-in und Kandidat/-in. Eine Mitgliedschaft in der SPD ist keine Voraussetzung. Haben Sie Interesse? Dann sprechen Sie uns an!

Antrag „Lichtsignalanlage für den Fußgängerüberweg Forstweg/ Grundschule Altenlingen“

Die SPD Ortsratsfraktion Altenlingen beantragt für die Ortsratssitzung am 5. September 2019 den TOP „Lichtsignalanlage für den Fußgängerüberweg Forstweg/ Grundschule Altenlingen“ mit auf die Tagesordnung zu nehmen.

Begründung: Die SPD hatte bereits am 22. Oktober 2013 einen Antrag auf Installation eines Fußgängerüberweges / Zebrastreifen nebst den dazugehörigen Schildern vor der Grundschule Altenlingen gestellt (s. Foto).



Leider wurde dieser Antrag seiner Zeit von der Verwaltung abgelehnt.

Durch den Einbau der Berliner Kissen hat sich zwar das Tempo auf dem Forstweg nachweislich verringert, aber leider kommt es immer wieder zu Missverständnissen zwischen den unterschiedlichen Verkehrsteilnehmern. Gerade Kinder verstehen im Rahmen der gegebenen Situation nicht, dass der Fahrzeugverkehr Vorrang hat. In den Morgenstunden wird das hervorragend von den Schülerlotsen gelöst, aber bei Unterrichtsschluss und in den Nachmittagsstunden sind diese leider nicht mehr Vorort. Auch ist die Zahl der Schülerlotsen seit Jahren rückläufig. Darüber hinaus nimmt der Schwerlastverkehr, vor allem im Frühjahr und Herbst, weiterhin stark zu (Fahrzeuge aus der Land- und Bauwirtschaft).

Die SPD Ortsratsfraktion fordert nun den Bau einer Lichtsignalanlage wie sie z.B. vor der Grundschule in Holthausen/ Biene steht (s. Bild), um die Sicherheit der Schulkinder zu verbessern.

Die nächsten Ortsratstermine: 5. September, 22. Oktober, 10. Dezember (Beginn: 17:00 Uhr)



Bis zum 16. September SPD Mitglied werden und über den SPD Vorsitz mitentscheiden!